

## L'homme le plus grand de France



**Du haut de ses 2,22 mètres, Vincent Pourchot est l'homme le plus grand de France. Il raconte son quotidien de « géant » sur TikTok.**

(1) Vincent Pourchot, 29 ans, est surtout connu en tant que basketteur professionnel. Mais depuis quelque temps, il rencontre un succès grandissant grâce à sa présence sur TikTok. « Au départ, je faisais du play-back sur mes films préférés mais ça n'a pas beaucoup plu. Donc j'ai commencé à parler de ma taille et là ça a rapidement changé », nous raconte-t-il. Vincent publie désormais régulièrement des vidéos afin de partager le quotidien d'un homme qui mesure... 2,22 mètres.

(2) « Je suis le plus grand homme de France et le plus grand basketteur français de l'histoire », dit-il fièrement. Le sportif s'est notamment fait connaître sur le réseau social avec une vidéo dans laquelle il filme tous les miroirs de son appartement. « C'était pour révéler à tout le monde que la seule chose que je vois dans le miroir, c'est mon ventre. » Il poste

25 la vidéo avant d'aller se coucher. « Le lendemain matin, j'avais au moins 200 000 réactions. J'étais complètement surpris. »

(3) « J'ai toujours été plus grand que les autres et ça a toujours été ma force. » À cinq ans, Vincent Pourchot mesurait déjà 1,20 m. Il a atteint les deux mètres à l'âge de douze ans et sa taille actuelle quatre ans plus tard. « J'ai directement été mis dans la case 'basketteur'. Étant jeune, on se moquait parfois de ma taille mais cela n'a jamais été un véritable problème pour moi. J'étais toujours bien aidé par de nombreuses personnes », se souvient le jeune homme.

(4) Pendant son adolescence, un spécialiste a proposé à sa mère de ralentir sa croissance. Mais elle a refusé. « Elle s'est simplement dit 'mon fils s'arrêtera de grandir quand il s'arrêtera' et je la remercie car elle

a fait le bon choix. » Amoureux du sport, il se découvre une passion pour le basket et pratique la discipline dès l'âge de cinq ans. Adulte, il signe son premier contrat professionnel.

55 **(5)** Aujourd'hui, Vincent Pourchot est suivi par 1,3 million d'abonnés sur TikTok et ses vidéos les plus populaires comptent plus de trois millions de vues. Le basketteur

60 s'amuse à partager les inconvénients d'être l'homme le plus grand de France. Par exemple, prendre les transports en commun est compliqué. « Baisser la tête en permanence

65 dans le métro, ne pas avoir de place pour mes jambes dans les trains...

Mais ce sont des choses auxquelles je suis habitué depuis que je suis enfant alors 10. »

70 **(6)** Pour Vincent, mesurer 2,22 m présente aussi des avantages. « Pouvoir attraper des choses qui se trouvent en hauteur, c'est facile pour moi. Et les filles aiment les hommes

75 grands », plaisante-t-il. Depuis qu'il est sur TikTok, Vincent assure que ses vidéos ont permis de changer le regard des autres. « Je reçois beaucoup de messages de

80 personnes qui se sentent différentes et qui me remercient. Ce que je veux faire comprendre, c'est qu'il faut s'accepter comme on est. »

*d'après [www.ouest-france.fr](http://www.ouest-france.fr),  
publié le 31 janvier 2022*